

Ausencia de lluvias preocupa a agricultores

La producción agrícola de la presente campaña sufriría una grave merma en la producción, de no llover en los próximos días. Especialmente en la conocida como prime-riza.

Técnicos del Ministerio de Alimen-tación que trabajan en el campo ca-lificaron de peligroso el verano que aún continúa en el Valle del Manta-ra. Incluso refirieron que era insólito que no lloviera en la zona toda vez que en la montaña y las zonas altos de la región las precipitacio-nes pluviales eran seguidas.

De acuerdo al periodo de sembríos el maíz es el que sufrirá retraso en

su ciclo vegetativo con el peligro de que las primeras heladas de abril no los dejarán madurar.

En cuanto a la papa, generalmente se siembra en los últimos días de oc-tubre y los primeros días de noviem-bre, toda vez que una gran mayoría de los agricultores vienen utilizando la semilla precoz. Al igual, los de-más granos tales como cebada y trigo.

Coincidieron en manifestar, que esperan que llueva en el transcurso de la próxima semana, iniciándose de esta manera una intensa labor en el agro.